

SUN



(サン)

磐田市立中部小学校 3年
R4. 2. 1

寒さが厳しい2月

3学期が始まって、あっという間に1月が過ぎてしまいました。

厳しい寒さが続いています。学校では、寒さに負けず外で元気に遊んだり、短縄跳びをしたりする子供たちの姿が見られます。

引き続き新型コロナウイルスのオミクロン株の流行が心配されます。予防を呼び掛け、換気を徹底していきます。体調の悪い場合は、無理をしないで、早めに休養、十分な睡眠、バランスの良い食事を心掛けてください。また、御家庭でも健康管理に十分御留意ください。

御心配なことがありましたら、学校に御連絡願います。



○ 理科で豆電球を使った実験をしています。



スチール缶は電気を通すのかな。



○ 国語・算数定着度調査を振り返って

《国語》

- ◎ 聞き取り問題でメモを取りながら必要な部分を聞き取ることができた。
- ◎ 漢字の読み書き、特に読みが正確にできていた。
- 問題文に線を引く問題をやり忘れている子が多かった。
⇒答えを書く場所に注目しているため、回答欄のない問題をやり忘れてしまいます。今後は問題番号通りに進めることや、問題文を注意深く読むこと、終わってからの見直しを丁寧に行うことを意識させていきます。
- ローマ字を正しく読めている子が少なかった。
⇒学習してから時間がたっているため、忘れていた子が多かったと思います。今後は定期的にプリント学習を行ったり、パソコンを使ってタイピング練習をしたりして、ローマ字に触れる機会を増やしていきます。

《算数》

- ◎ 掛け算の筆算や余りのある割り算などの基本的な計算問題は、全体的によくできていた。
- ◎ 円の性質、箱の形など、図形の基本問題がよくできていた。
- 割り算の問題を作る際、割り算の問題作成に必要な「同じ数ずつ」「一人分は」「いくつずつ」という言葉を忘れてしまっていた。
⇒割り算の時に、必要な言葉を意識して日々の授業に取り組んでいきたいと思います。また、作った問題を読み返し、確認するように声を掛けていきます。
- 九九の範囲を超えたわり算の問題ができていた子が少なかった。
⇒わられる数を2つに分けたり、図や絵を描いたりして計算する力をつけていきたいです。普段の授業から自分の考えを計算方法や図を使って表現する練習をしていきます。



○ いずみの時間に、2年生への本の紹介の準備をしています。



誰の本を2年生に紹介しようかな。



この本のおもしろいところはね・・・

